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而本场的另一个幸运儿，归属于
已经在申花球迷群体里颇有名气的短
视频博主“基利安·姆巴佩”。黝黑的
面庞、搞笑的带口音的旁白并配以略
带喜感的肢体动作、三句不离申花，很
容易给观众留下深刻的印象，也令他
迅速蹿升成为新晋“顶流球迷”。尽管
视频中显得十分外向，不过生活中的
他则内向许多，站在看台上也只是一
名普普通通的申花球迷，并无两样。

作为一名江苏启东人，他毅然将
申花视作自己的主队。“因为启东说的
是吴语，我从小也都看上海的电视节
目，在耳濡目染之下渐渐喜欢上了申
花。在我们启东，也有大量的申花球
迷，这次我们球迷会包了两辆车，一共
来了10个人，我们已经一年多没有在
现场看球了，大家都迫不及待。”说起
远征，“基利安·姆巴佩”显得很兴奋。

“我当时站在看台最前面，看到高
迪拿着球鞋过来谢场，第一次往我这
边丢，结果没丢上来。后来再用力一
扔，被后排的一个球迷拿到了，而另一
只鞋子就往我们第一排扔，我很幸运
地拿到了，发自内心地感到开心，同时
也很意外，只是很可惜没能要到高迪
的签名。我也会好好珍藏，希望下次
有机会弥补遗憾吧！”回忆几天前幸运
女神降临的中秋之夜，自称著名法国
前锋的启东大汉，眼里好似放出了光
芒。

在幸运得到一只球鞋后，“基利
安·姆巴佩”连忙问张文捷借来另一只
凑成一双，直接在看台上录制了一个
视频，向高迪表达了感谢之情。“大家
好，我是基利安·姆巴佩，今天谢谢我
们申花的功勋球员高迪，送给我一双
（只）落场版球鞋，谢谢高迪，申花加

油！”他在视频中这样说道。话音刚
落，便赢得周围球迷的阵阵喝彩，也将
现场气氛推向了最高潮。

由于家在江苏，“基利安·姆巴佩”
不常来到上海，也很少能够现场观
赛。不过在他心里，只要有机会，一定
会去到看台为申花加油呐喊。而对于
高迪，他也十分认可这名功勋球员，看
到了他这些年里一直在球队扮演着十
分重要的角色。“ 高迪在申花的八年
间，虽然不是绝对主力，不过在球场上
的态度兢兢业业，每次只要有机会上
场，都会拼尽全力，也打入过很多关键
球，这样为俱乐部做出相当大贡献的
球员，申花球迷永远都忘不了他，我也
衷心希望他能够在浙江队焕发第二
春。高迪加油，申花加油！”说到最后，
他不忘做出招牌的握拳动作，为高迪、
为申花，同时也为了他自己。

启东“姆巴佩”，录制视频向高迪道谢

幸运“蓝血人”
喜提高迪落场球鞋鞋

“向老东家球迷谢场，这是一种仪式，是球员和球迷的相互尊重。我当时离开申花的
时候，没机会和球迷告别。周六（9月 10日）晚上的比赛结束后，我会过去向申花球迷谢
场，用这样的方式和申花球迷告别。”

这是原申花球员，现效力于浙江队的高迪在中秋之夜的长三角德比前接受媒体采访
时的公开表示。而在当天赛后，他真的兑现了自己的诺言，不仅单独跑向申花球迷看台谢
场，并额外将自己的一双球鞋赠送给远道而来的球迷。在这样一个“花”好月圆的中秋之
夜，湖州奥体中心内外洋溢着浓浓的温馨之情。
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在到场的几百名申花球迷中，
“蓝魔”球迷会的张文捷和网红球
迷“基利安·姆巴佩”成为了百里
挑一的幸运儿。“非常开心，也很
意外，唯一感到遗憾的就是没能找
到高迪签名。”在收获这份意外之
喜后，两名球迷表达了相似的感
受。

回忆当时赛后的场景，张文捷
显得特别兴奋。“因为赛前已经知道
高迪会和远征的申花球迷有个告别
互动，所以就一直期待他能够上
场。等到赛后双方球员和各自球迷
互相谢完了场，我们就在看台高声
呼唤高迪的名字。本来以为他只是
过来简单的道谢，没想到后来他又
跑回到替补席，并从包里拿了什么
东西过来，在这期间我们也是不停
地呼喊着“高迪、高迪”，等他第二次
跑过来以后，我就看到他手里提着
一双球鞋，并朝看台深深鞠了几个
躬后，把鞋子往空中抛去。虽然他
第一次扔鞋失败了，不过我立马想
到鞋子会有点分量，第二次肯定会
扔得相对远一点，于是我连忙向后
退了几排，没想到球鞋真的径直向
我飞来，我轻松一跳就稳稳地接住
了！”

尽管已经过去了几天，不过谈
及当时那一刻的感受，他脑海里蹦
出的便是“开心、意外”。“当时是真
的兴奋，毕竟我看申花也有二十多
年了。以前在虹口看球的时候从来
没有接到过任何球衣球鞋，没想到

这次远征居然会有这么大的收获，
难以想象自己会被幸运砸中。”张文
捷笑着说。

对于这样一只球鞋，张文捷坦言
“绝对不会卖”。“如果以后有机会，希
望能够请高迪在球鞋上签个名，弥补
当时未能留下签名的遗憾，然后我会
找个精致的透明鞋盒，好好收藏起
来。”

作为一名铁杆球迷，申花带给他
的意义，更多的是一种荣耀。“每年主
客场的球衣、风雨衣几乎都会一件不
落地买，平时出门也会经常穿着申花
元素的服装，也算是表明身份吧。上
海是生我养我的城市，申花是我的足
球启蒙，也是值得我一生追随的信
仰。”

中秋之夜，本该是阖家团圆的日
子。不过恰逢申花的客场比赛，且对
球迷开放一部分看台，这对张文捷和
许多球迷而言，远征必然成为了一个

“毫不犹豫”的决定。“每年不去现场
看一场球总感觉心里空落落的，况且
湖州距离上海也不远，不去太说不过
去了。尽管中秋节是我国一个传统
节日，不过毕竟有三天假期，为了现
场看申花，和家人相聚的日子放在周
日也问题不大，更何况有那么多的球
迷一起远征，也就当作是在湖州和

‘蓝血人’的一次聚会吧。所以没有
任何犹豫，我等开票后便立刻下手，
也很幸运地抢到了一张球票。”在张
文捷的心中，申花占据着相当重要的
地位。

机智收获球鞋“绝对不会卖”

由于疫情原因，球迷会乘坐大巴
以团体形式的出征被迫取消。考虑到
来回高铁不太方便，张文捷和大多球
迷一样，选择自驾前去。“我约了几个
住在附近的球迷朋友一起过去，一路
上大家聊聊家常、谈谈最近的比赛，感
觉时间过得很快。而且路上除了同样
是自驾的申花球迷，也没什么车，时间
上还算宽裕。而且也很感谢湖州方面
的安排，到了球场就能看到明显的停
车场指示牌，附近设置了许多核酸检
测的点位，球场也很人性化地提供了
免费的电瓶车，帮助有需要的球迷朋
友从球场入口接到看台入口，安保人
员也都很有耐心地回答球迷的问题。”
对于湖州奥体中心，张文捷的回忆里

满是美好和感动。
由于之前未能去到日照观赛，

对于像张文捷这样时隔一年多重新
站在看台上的球迷而言，毫无疑问
便是激动与兴奋。“正如前面所说，
我已经憋了很久了。因为工作原
因，我能够远征的次数不多，上一次
到现场还是去年在苏州的上海德
比，这一次也算是把憋在心里很久
的《看台之歌》重新唱了出来，感到
非常过瘾。衷心希望中超能够早日
恢复真正意义上的主客场制，能让
我们球迷早日在虹口的看台上唱助
威歌。相信只要申花在，我一定也
会在看台，继续为申花呐喊助威。”
张文捷缓缓舒了一口气。

在张文捷眼里，高迪则是一名很
努力，也很有灵性的球员。“记得绿地
接手申花的第一年，因为前一年租借
绿城（现浙江队）时的出色发挥，高迪
在2014年转会来到了申花，第一场比
赛是在金山，客场对阵上海申鑫。那
场比赛我也在现场，有幸见证了他的
梅开二度，打进了申花在绿地时期的
第一球。这些年在申花，他也踢过很
多位置，从前锋到中场，无论是什么位
置，他总是兢兢业业，非常努力。在租
借去江苏的日子，他曾作为对手，在面
对申花时给我们造成了不少麻烦。在
生活中，他人长得帅气，性格也平易近
人，我们很多申花球迷都很喜欢他。”
张文捷坦言道。

自驾湖州，“憋”了许久终于释放


